

VISIÓN

El Instituto Estatal Electoral de Chihuahua se distingue por su proximidad con la comunidad y su sólida reputación a nivel nacional. Es reconocido por coordinar iniciativas de participación ciudadana que son legítimas y fiables, impulsar activamente la cultura cívica en la región y operar con una administración pública enfocada en la obtención de resultados concretos. Este compromiso se ve reforzado por un equipo de profesionales altamente cualificados y el empleo de tecnologías de información a la vanguardia.

